

APPRENDRE PAR CŒUR L'EVANGILE

ATELIER

animé par Hélène Sejournet
de la Fraternité Saint-Marc

- REPRISE LE JEUDI 25 SEPTEMBRE 2014 -

Eglise des Saints Archanges,
9bis rue Jean de Beauvais, Paris 5^{ème},

à peu près un jeudi sur deux, de 19h30 à 20h30 :

DATES POUR L'ANNEE :

2014 – 25 septembre ; 9 et 23 octobre ; 27 novembre (exceptionnellement, une seule séance en novembre) ; 4 (une seule semaine d'intervalle) et 18 décembre ;

2015– 8 et 22 janvier ; 5 (une seule semaine d'intervalle) et 19 février ; 5 et 19 mars ;
2, 16 et 30 avril ;

7 (une seule semaine d'intervalle) et 28 mai (oui, 3 semaines d'écart ici) ; 11 et 25 juin.

THEME DES RENCONTRES : LE PREMIER CHAPITRE DE MARC, EN CONTINU.

CET ATELIER EST RETRANSMIS EN DIRECT SUR www.apostolia.tv

SUR CE MEME SITE,
à la rubrique 'vidéo' on peut trouver
à partir de fin septembre 2014
la série des

TROIS VIDEOS (Introduction-2/ 1^{ère} partie / 2^{ème} partie)
réalisées sur le sujet :

« APPRENDRE PAR CŒUR L'EVANGILE, DE QUOI S'AGIT-IL ? »
(par Hélène Sejournet, de la Fraternité Saint Marc)

L'introduction-2
propose une démonstration adulte, et une démonstration enfants ;
La 1^{ère} partie
expose le comment et le pourquoi de cet exercice, ainsi que les fruits qu'on peut en attendre ;
La 2^{ème} partie

nous parle du chemin du disciple ; de la physiologie de la mémoire ; du pionnier Marcel Jousse et de ses découvertes dans le domaine de la transmission orale ; cite les différentes associations actuellement efficaces dans la francophonie, dont la Fraternité Saint-Marc. Et montre l'interview de plusieurs 'apprenants'

Contact : apprendreparcoeur95@gmail.com